



THE MAGIC OF ROTARY

クラブ週報

五城目ロータリークラブ

○ クラブ広報委員会

(本年度第1回例会)

◎ ロータリーのマジック

第2763回例会
令和6年7月11日(木)
午後6:00~



2023-2024年度・決算報告・2024-2025年度・予算報告 了承

◎ ロータリーバッチ・交換 中止します。

☆ 点鐘

◎ 君が代斉唱

◎ ロータリーソング : 奉仕の理想

○ ゲスト : 境 一孝様 (北区ガバナー補佐) ニツ井ロータリークラブ

☆ 奥様の誕生祝 : 畑澤政信会員(7/1)

◎ 会長の時間 : (今村会長)

・皆さんこんばんは。本日はガバナー補佐の境 一孝様、遠路ようこそお出でくださいました。この方はいろいろな会合に出席すると、必ず出席してお会いします。ものすごくロータリーについて精通している方ですので、懇親会でいろいろ聞きたいことがありましたら、聞いて下さい。

今日は年度はじめての第一例会ですので、会長の今年度の方針とか発表すればよいのですが、補佐さんも来ておりますので、この後の例会、週報などで発表していきたいと思っておりますので、よろしくをお願いします。

☆ 幹事報告、八木下幹事が欠席ですが、特別急ぐ報告はありません。境ガバナー補佐さんからお話をお聞きしたいと思います。よろしくをお願いします。

☆ 補佐・講話 (境 一孝G補佐)

・今日はお世話になります。田沢湖の「鶴の湯温泉」の社長がガバナーになって、私がガバナー補佐というので、能代・男鹿分区を担当する事になりました。それで皆さんに何時行ったら良いか連絡したら、「たちちゃん」(メールの愛称)からメールで11日と言われたので、喜んで夜例会にお邪魔しました。そしてまず最初に伝えなければいけないのが、配布したコピーにあります、『小さな奉仕を積み重ね、希望の未来へ前進しよう』と言うのが、ガバナーの方針であります。地区のテーマでもあり、ガバナーの願いであります。当然五城目ロータリークラブはいろいろな事をやっているのは、昔から知っております。そして、会員の方々も熟練されて立派なロータリアンでありますので、今の会計報告を見ても、しっかりした会計報告をされているし、何処に出しても恥ずかしくない活動をしていると私は感じます。この会計を見ることによって、このクラブがどのような活動をしているか、はっきり分かる訳です。どんなクラブへ行っても、会計がデタラメであると、このクラブは何となくロータリーから外れた、仲間だけの親睦のクラブだとよく分かります。五城目ロータリークラブさんは、しっかりと足元を固めて、ローターアクト、



インターアクト等、いろんな事に参加していく気持ちをはっきり表れている予算です。これを見ると、私は今村さんから送られてきた五城目ロータリークラブの活動計画(年間プログラム)を見た時に、すばらしい、こんなにしっかり纏まったクラブは無いなと思いました。本当にただベテランだけが居ても、何も知らない若い人も居なければ、その若い人を育てなければ、次の年度は無い、明日は無いという事をしっかり肝に銘じて思い切って30代40代の人を入れるような工夫をしていかなければいけないと思っております。

皆さんご存知と思いますが、地区の方では、小さいクラブからガバナーを出すと、ガバナー事務所の運営が出来ないから、全県ガバナー事務所を一本化と言うのが、何十年も出たり消えたりを繰り返しています。私がたまたま神戸のロータリー研究会に行ったら、北海道の函館RCの会長さんが隣に座ったので、ガバナー事務所をどうしているか?聞いたら、小さいクラブもガバナーを出せるように一本化していると言うので、5月の連休に行つて来ました。函館と郊外を入れてクラブが14クラブあり、事務員を1人雇って、年金、退職金、あらゆるものを近辺クラブで補っている。素晴らしいなと思いました。今の秋田の地区の態勢だと、パートのおばさんの状態で事務員を雇っている。そうすると小さいクラブからは、ガバナーは出せない。皆さん疑問に思っている事があると思いますが、私は30年前に、大曲仙北ロータリークラブのチャーターメンバーでした。6年目に私が会長をやつて、10年目にも私が会長をやつて、式典の記念に配ったのが、皆さんに渡している白い表紙の本です。私が10周年の時に勉強した本です。ポール・ハリスの事です。ポール・ハリスの少年時代、学生時代、弁護士時代の、くわしく書いてあります。本当に苦勞して育つた方です。その本を読むと、ポール・ハリスが好きになって、ロータリーも好きになると思います。10周年が終わつた後、仕事が大曲から盛岡に代わつて、欠席が続いて、いろいろあつて・・・二ツ井RCに移籍し・・・現在に続いている。その他静岡県知事の話など・・・略。

私が補佐になって、今村さんから活動計画プログラムを貰つて、一番最初に来たのがここなんです。このクラブを大事にしなければと思つています。ガバナーにも話しておきます。よろしくお願ひします。頑張ってください。

☆ ニコニコ(自己申告)

***荒川会員** : 市神祭の後、体調が良くなくて、湖東病院へ行って、CTをとつたら、硬膜下に水がたまっているのので、組合病院へ紹介されて、そこですぐ手術して、2週間入院安静して、暫くかかると思いますが、まず健康?になりましたので、ニコニコします。

一ノ関会員** : 五城目小学校の150周年式典用『スクールソングの額』の文字を学童1人1文字づつ銅板に筋彫りを昨日やつて来ました。皆さん楽しく筋彫りをやつてくれて安堵しております。ニコニコします。齊藤会員** : 一年間皆さんのご協力で無事会長を終わつてゆつくりした所です。実は昨日大阪に一杯飲みに行つてきました。仲間は「中小企業連携協議会」です。もう一つの話ですが、私の会社の方針ですが、「学歴でない、学力だ」「体格でない、体力だ」「学ぶ心は、常に志だ」をモットーにしています。努力次第では、人の育て方というのは、非常に重要だという事を、堺さんの話で大変勉強になりました。

☆ 出席率報告

〔出席報告〕 12名中 8名出席 67%
事前メイク0名、申告欠席 4名、病欠欠席 0名

【例会場】  グリーンロイヤル丸富
〒018-1706 五城目町字下夕町 248
Tel018-852-2140 Fax018-852-4049

☆ 点鐘(午後6:30)

ロータリー情報

懇親会

